



今年度のテーマ  
「学校は失敗してもいいところ！」



ミラノ日本人学校 学校だより

P O N T E

学校だより No3

2023年6月22日(木)

ミラノ日本人学校  
校長 向原正博

授業参観実施！

6月8日(木)は、多くの保護者の方に授業参観においでいただきありがとうございました。3・4時間目を公開ということで、授業はゆっくりご覧いただけただけではないかなと思います。

今年度は、特に、ICTを活用した分かる授業の推進に注力しています。論文等では、文書を読んで理解するより、動画や画像を見ながら学習する方が、理解は10倍以上違うという報告もあります。また、問題を解く数もノートに書いているときより増えます。学力を定着させるときには、量をこなすことが重要です。そのようなときには、ICTを活用することが効果的です。教科の特性により、ICT活用の仕方々々だと思えますが、これからますます学力向上に向けて、ICTを活用しながら取り組んでいきたいと考えております。



1年生の活用の様子



6年生の活用の様子

☆宿泊体験学習説明会へのご参加ありがとうございました。  
☆ますます暑くなってきました。お子様への水分補給の声掛けをお願いします。  
☆水泳教室はあと2回実施します。みんなしっかりと練習しましょう。

三橋選手 来校！

6月7日(水)に保護者の吉田さんのご協力で、三橋真奈選手がミラノ日本人学校に来てくださいました。三橋選手は、児童生徒に好きなことをがんばることや自分から声をかけていくコミュニケーション力の重要性を話されていました。児童生徒にとっては、海外でがんばって、結果を出している先輩の話聞くことで、自分もがんばろうという気持ちになります。強くなったのではないのでしょうか。

その後、児童生徒たちと一緒にサッカーをやっていたとき、みんなとても楽しそうでした。とても素晴らしい経験だったのでないでしょうか。



三橋選手の講演

英語検定・漢字検定実施！

6月4日(日)は英語検定一次試験、6月18日(日)は漢字検定と、日曜日に検定を実施しています。海外にいることで、日本にいるときより英語を話す機会は増えていると思います。そのため、日本にいるときより英語力はついていっていると思います。だからこそ、この英語を受験できる武器にしてほしいと思います。英語検定は、自分の武器である英語力を客観的に見ることができると感じています。三橋選手の話にもありましたが、自分がうまく伝えられなかったことをもう一度勉強して、翌日に改めて話してみたいという気持ち。これが、伸びていく人の特性かもしれません。

水泳教室① 実施！



6月21日(水)に水泳学習が行われました。とても蒸し暑い日だったので、子ども達は楽しそうにプールで泳いでいました。5年生以上の学年の様子を見ていましたが、この1時間で泳ぎ達も見受けられました。

学校行事予定

- 【6月の予定】**  
 6月21日(水)水泳教室①  
 6月26日(月)水泳教室②  
 6月27日(火)  
 委員会・ピノキオ文庫  
 6月28日(水)水泳教室③  
 6月29日(木)  
 プランツォ 縦割り遊び  
 6月30日(金)全校集会
- 【7月の予定】**  
 7月2日(日)英語検定二次  
 7月3日(月)～5日(水)  
 宿泊体験学習  
 7月11日(火)  
 委員会・アクションの日  
 7月17日(月)  
 6時間授業・保護者個人面談①  
 7月18日(火)  
 6時間授業・保護者個人面談②  
 7月19日(水)  
 6時間授業・保護者個人面談③  
 7月21日(金)  
 前期前半終了(5時間授業)  
 7月22日(土)夏季休業  
 ～8月22日(火)
- ※月行事は予定です。今後、中止や延期の可能性がります。